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öffentlich 02.12.2021 F0319/21 

Absender 
Stadtrat Karsten Köpp (SPD-Stadtratsfraktion) 

 

SPD-Stadtratsfraktion  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 02.12.2021 

 

Kurztitel  
 
Otto-City-Card 

 

 
 
Zum 1. Januar 2021 löste die Otto-City-Card den bisherigen Magdeburg-Pass ab. Die Otto-
City-Card unterstützt einkommensschwache Menschen. Ermäßigte Eintrittspreise sollen die 
Teilhabe am gesellschaftlichen Leben fördern. Zudem wird den Inhabern der Card ab dem 6. 
Lebensjahr ein monatlicher Zuschuss in Höhe von 5,00 Euro für den Kauf von Fahrkarten bei 
der MVB gewährt.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie viele Personen waren am 1. Dezember 2021 im Besitz der Otto-City-Card? 
 

a) getrennt nach Altersgruppen  
und 
b) aufgeschlüsselt nach Stadtteilen 

 
2. Wie hoch war der Zuschuss der Landeshauptstadt Magdeburg, der bis zum 30. 

November 2021 im laufenden Haushaltsjahr für den Kauf von MVB-Fahrkarten 
aufgewendet wurde? 

 
a) insgesamt  
und 
b) aufgeschlüsselt nach einzelnen Kalendermonaten? 

 
 
Ich bitte um eine schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
SPD-Stadtratsfraktion 
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